

HIER



SPIELEN

IN DER MITTE
STEHEN DIE KINDER



WIR!



Katholische Jungschar



**Mädchen und Buben haben ein Recht auf
Freizeit, Spiel, Erholung und Teilnahme am
kulturellen und künstlerischen Leben.
Dafür muss Platz sein!**

Kinderrechtskonvention Art. 31

Kinder wollen spielen - und das ist gut so, denn Spielen ist wesentlich für die körperliche, geistige und seelische Entwicklung von Kindern. Beim Spielen machen Kinder wichtige Lernerfahrungen und bilden tragfähige soziale Netzwerke. Dafür braucht es geeignete, sichere, inklusive und zugängliche Räume. Kinder haben einen Anspruch darauf, dass ihr Bedürfnis nach Spiel- und Freizeitmöglichkeiten berücksichtigt wird - in der Gemeinde oder dem Stadtteil, in der Schule, der Pfarre, in Österreich und weltweit!

www.jungschar.at/kinderrechte

A vertical black bar is positioned to the left of four horizontal lines, which are intended for handwritten notes or answers.